

Montag, 28.08.2023

Wir haben uns um 8:00 Uhr in der Schule getroffen. Leider hat es geregnet. Danach sind wir mit dem Bus vom Leacher bis zum Klusplatz gefahren. Dort sind wir aufs Tram umgestiegen. Am Hauptbahnhof mussten wir vom Tram in den Zug nach Chur wechseln. Im Zug hatten wir viel Spass. Wir mussten auf dem Zug ein Rätsel lösen. In Chur mussten wir das letzte Mal umsteigen. In dem Zug nach Arosa mussten wir die Buchstaben suchen die draussen versteckt waren. Das Lösungswort war Tatze. Dann sind wir in Arosa angekommen. Dort hat der Vater von Frau Cavigelli unser Gepäck im Auto mitgenommen und wir sind zum Haus gelaufen. Als wir endlich im Suveran ankamen, sind wir auf unsere Zimmer und haben unsere Koffer ausgepackt. Danach haben wir Zmittag aus dem Rucksack gegessen. Am Nachmittag sind wir nach draussen in den Regen gegangen und haben mit Frau Kirkwood ein Spiel gespielt. In Gruppen mussten wir möglichst schnell verschiedene Sachen finden. Dann hatten wir Freizeit und durften im oder ums Haus spielen. Am Abend haben wir zusammen Lotto und Werwölfe gespielt. Dann gabs Essen – es war mega fein. Wir freuen uns schon auf morgen!











